

なのはな



岡崎市立六ツ美中部小学校
校長室だより No.17
令和4年3月4日(金)



上のタイトルの部分が少し変わりました。菜の花に代わってシンボルマークを入れました。今回は、校長賞に選ばれた6年生女子の作品です。150才なのが目でもわかり「0」は顔になっていて笑っています。菜の花の部分には校章が入っていて工夫されています。これからは、入選した作品を紹介していく予定です。

新型コロナの状況は・・・

濃厚接触者の認定を受けて学級閉鎖をしていた2クラスも今週で解除となり、久々に登校することができました。どの学級も感染防止対策はしっかりやっていました。しかし、2月の第2週目ごろから児童や職員に少しずつ陽性者が出始めたと思っていたら、2週間ほどであつという間にまん延してしまったという状況でした。報道の通り、感染力の強さには驚きました。でも学校は、今後も感染防止対策を続け、ウィルスに打ち勝っていきたいと思います。

2年生がなわとび大会をしました

3月3日(木)、2年生がなわとび大会をしました。コロナの影響で例年のように全校が集まって大会を開くことができなかったため、学年で行いました。

1、2組ともとても盛り上がっていました。



梅の花

来賓玄関前の梅の木がピンク色の花を咲かせています。3月に入って暖かい日が増え、その陽気に誘われたのか、多くのつぼみが開花しました。もう春はそこまで来ています。



150周年記念コーナー

昨年11月、150周年記念の幟旗ができ、校内に設置しました。そしてこの2月に、第2号が完成しました。旗の下には4年生の子が考えてくれたシンボルマークを入れました。50枚ほど作ったので、今後は学区のあちこちで見られるのではないかと思います。

〈左が第1号、右が第2号〉⇒

